

Une nouvelle Conférence, organisée il y a deux ans, à Arthabaskaville et qui relève de ce Conseil, a été agrégée dans le cours de l'année. Cette Conférence rurale, ainsi que celle de Nicolet, sont florissantes et font un bien incalculable à la classe pauvre de ces localités.

Le 6 décembre dernier, le zélé Président de ce Conseil est allé présider à la fondation d'une autre Conférence à Bécancour. Cette Conférence s'est de suite mise à l'œuvre et le résultat obtenu déjà dans cette localité est des plus satisfaisants. Les principaux citoyens du village et les habitants les plus marquants de chaque rang se sont fait inscrire comme membres actifs; d'abondantes provisions, un vestiaire bien rempli ont amplement suffi pour les besoins qu'ils ont eu à soulager.

#### Conférences de Montréal.

Les Conférences de Montréal, si elles n'ont pas fait de grands progrès cette année, peuvent au moins se rendre le témoignage qu'elles se sont soutenues au même degré d'efficacité que par le passé. Et c'est là un grand mérite si l'on considère les nombreux revers de fortune qui frappent cette ville si rigoureusement depuis quelques années.

Deux nouvelles Conférences ont été agrégées à Montréal dans le cours de l'année; la Conférence Ste. Famille et celle de Ste. Brigitte, première conférence irlandaise de Montréal. Elles ont déjà fait toutes deux preuve de beau coup de zèle. La Conférence Ste. Brigitte surtout s'est de suite mise au rang des Conférences les plus actives de Montréal.

A Montréal, il n'y a pas, à vrai dire, d'œuvre spéciale de charité sous le contrôle exclusif de notre Société, les nombreuses institutions de charité, répondant presque à tous les besoins; néanmoins nos conférences contribuent, comme par le passé, au soutien de l'œuvre excellente des Dispensaires. Elles ont, cette année encore, employé une bonne partie de leurs fonds à l'entretien de fourneaux économiques pour tous les pauvres de la ville sans distinction. Plusieurs centaines de gallons de soupe ont été distribués par ce